



#INFORMAIECM

PARTICIPA 14.83% DE CHILANGOS

Se registraron un millón 180 mil votos hasta la medianoche; Brugada celebra jornada electoral

POR FRIDA VALENCIA Y CINTHYA STETTIN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que, con corte a las 21:28 horas, se tuvo una participación de 14.83 por ciento en el proceso electoral, lo que aproximadamente equivale a un millón 180 mil votos para la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial local capitalino.

En sesión extraordinaria, el Consejo General del IECM señaló que a las 22:30 horas se reportaba la recepción de 49.93 por ciento de los paquetes electorales en las sedes distritales.

Al hacer uso de la voz, la presidenta

12

MIL
POLICÍAS
DE LA SSC
CUIDARON
ELECCIÓN.

del órgano electoral, Patricia Avendaño, dijo que la jornada electoral "concluyó sin mayores incidentes en el día".

Asimismo, declaró un receso que inició a las 23:08 para permitir que se realicen los conteos en las juntas distritales.

RECONOCE A LA CIUDADANÍA

Al cierre de la jornada electoral, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, celebró el desarrollo pacífico del proceso y reconoció la responsabilidad democrática de la ciudadanía.

"El Gobierno de la Ciudad de México reconoce el compromiso democrático de las y los capitalinos que salieron a ejercer su derecho al voto para construir una ciudad más participativa", expresó.

También destacó el carácter histórico de la elección en la que se eligieron integrantes del Poder Judicial mediante el voto popular: "Hoy logramos que quienes integrarán el Poder Judicial sean producto del voto popular. En esta ciudad volvimos a hacer historia. Agradecemos a las y los funcionarios de casilla, observadores e instituciones que garantizaron una jornada pacífica y ejemplar", enfatizó la jefa de Gobierno.

Además, Brugada informó que la jornada electoral concluyó en un ambiente de tranquilidad, con saldo blanco y sin incidentes mayores, gracias a la coordinación entre autoridades locales y federales, así como a la participación ejemplar de la ciudadanía.

En cuanto a los incidentes en la jornada electoral, el instituto electoral local reportó la presencia de 110, con 99 de ellos resueltos. 



FOTO: ESPECIAL



**JORNADA
PACÍFICA**

1 ▪ La presidenta del IECM, Patricia Avendaño, salió a votar.

2 ▪ Reportó la instalación de 100 por ciento de las casillas en la capital.